



La confiance, ça ne se décrète pas, ça se mérite !

L'Éducation Nationale subit de plein fouet la politique libérale et rétrograde du gouvernement Macron. Les réformes s'enchaînent à un train d'enfer, sans concertation, sans expérimentation, sans réflexion. Toutes ces réformes se font systématiquement contre les enseignants. Leur avis ne compte plus, leur parole ne vaut rien. Et pour se prémunir d'avance contre toute contestation ou voix dissidente, Blanquer, instaure un véritable devoir de réserve dès l'article 1 de sa loi inique, ce qui est une incroyable dérive autoritaire !

Que ce soit dans le 1er ou le 2nd degré, le ministre de l'Éducation, Jean-Michel Blanquer instaure une idéologie libérale à tous les étages : une École pour les élites empreintes de tri social, de sélection, d'autoritarisme, de concurrence...

Les organisations syndicales CGT éducation 53, FNEC-FP FO 53, FSU 53, SUD éducation 53 appellent à un rassemblement pour s'opposer à nouveau au projet de Loi Blanquer et exiger son retrait.

Depuis plusieurs semaines les mobilisations et les résistances s'enracinent dans nombre de départements. Les personnels enseignants ont aussi pu lors des dernières mobilisations exprimer leur opposition au projet de loi pour « l'école de la confiance » qui attend dorénavant son passage au Sénat.

Une colère peut à nouveau s'exprimer le 4 avril dans la rue.

AG des personnels de l'Education Nationale à 9h00

Salle Benoît Frachon UD CGT, 17 rue Saint Mathurin

Rassemblement à Laval, square de Boston à 11h30

Nos organisations syndicales invitent tous les personnels à rejoindre dès 9h l'assemblée générale proposée afin de se prononcer sur les moyens de satisfaire notre revendication :

RETRAIT DU PROJET DE LOI BLANQUER !

Mobilisons-nous !